

Muy cordialmente  
deseamos a nuestros  
amigos todos, un  
**FELIZ Y PROSPERO**  
**AÑO NUEVO**

# Chut

**SAN FELIU DE GUIXOLS**  
30 DE DICIEMBRE DE 1948

Lector, sé magnánimo. No  
olvides que con tu dona-  
tivo puedes, en la noche  
de Reyes, llevar la alegría  
a muchos hogares

## COMENTARIO

*Tras las vacaciones de Navidad, volverán a la carga todos los equipos el próximo domingo, y ello, claro está, si como dicen en los toros, el tiempo lo permite.*

*Por el momento, vemos al Calella franco favorito en su partido con el Argentona, el actual colista. Clara igualmente la victoria del Mollet, y pese al entusiasmo que en las ocasiones más solemnes demostró en más de una ocasión el Fuerte Pio.*

*Pronóstico igualmente favorable para el Palamós que, sin muchas dificultades, puede despachar al Pueblo Seco.*

*En el Graciá - Blanes, y atendiendo el factor campo, deberían los propietarios hacerse con los puntos en litigio, aunque muy bien podría ser que los visitantes se les llevaran uno por lo menos.*

*Partido con evidente nivelación de fuerzas el anunciado entre el Iberia y Torrasense, emputados casualmente a trece puntos en la tabla clasificatoria, aun cuando le falta todavía al primero rendir visita a Blanes, sin empero muchas esperanzas.*

*Y finalmente nos queda el Anglés - Guixols que, y aunque no fuera más que por tradición, esperamos que el once azulgrana no querrá esta vez, y por excepción, volver de vacío.*

*De resolverse, pues, la jornada tal como indica la lógica, volverían los cinco primeros a mantener su situación nivelada, cosa que haría, cobrar mayor importancia, a ciertos choques que, entre sí, se avencinan, sin descuidar la emoción que nos había prometido aquel Guixols Calella que será celebrado cuando las circunstancias lo permitan.*

## CHUTANDO

✿ Verdaderamente estamos muy contentos. Sabemos que nuestro extraordinario de Navidad mereció, dentro lo que hoy es tipográficamente posible, la satisfacción de nuestros lectores. Por tal motivo interrogamos a varios, y ahí van, resumidas, algunas de las principales respuestas:

✿ — Lo más interesante del extraordinario, en su aspecto deportivo, fueron para mí las declaraciones de Dorca. Realmente es una lástima que, a veces, se desoigan sus consejos.

✿ — Para mí, lo mejor, fué aquel: «Escapado Loro. Mañana lo cogeré». Exactamente igual a lo que debió decir el Guixols al terminar la primera vuelta.

✿ — Lo que no sabía era que ahora se regalaran Capas en lugar de Copas, como decís vosotros al reseñar el partido de Bolancesito. (Y es que realmente los hay que no perdonan nada).

✿ — A mí me pareció excelente el Crucigrama. Y mayormente porque se hizo sin ningún *al revés*. Que bastantes reverses tenemos sin cruzar media palabra.

✿ — Direis en mi nombre a Aladino y su Lámpara que, al quejarse por la nueva modalidad de las restricciones eléctricas, demuestra que no vive en la ciudad desde hace muchos años.

✿ — Todavía me río de Ben Fluixot.

✿ — Es muy difícil deciros lo que más me gustó, porque me pareció todo magnífico... incluso la reseña del partido con el Calella!

✿ — Una cosa no me pareció bien. Y es de que, por cada ejemplar, debíais regalar una barra de turrón.

✿ — Suscribo la carta de un transeunte respecto de las cestas de Navidad. Como felicito a los comercios que regalan los números a tenor del importe de cada compra.

✿ — No quiero deciros nada, porque mi nombre saldría en CHUT y mi mujer me regaña.

## VOCES MISTERIOSAS

De hace ya bastantes días que los concurrentes al Cine Oriente salen del local cabizbajos y mediatubundos, como arrojando el peso de cierta preocupación nacida al conjuro de un nombre mágico.

Con reiterada insistencia aparece cierta palabra en la pantalla durante el intermedio de las sesiones, palabra que mientras unos interpretan como anuncio de algún suceso fatal al estilo de los que suelen entretener los ocios de Don Coyote, otros en cambio dicen entenderla como presagio de un más digno acontecimiento, que por lo visto se halla ya al caer a la vuelta de cualquier esquina.

La palabra en cuestión es JUBALCA, nombre que, y aunque raro, se nos parece a simple vista lo suficientemente pacífico para no presumirle intenciones de catástrofe.

¿Será acaso el rótulo o marca de un producto de belleza, en el honrado deseo de complacer a las mujeres? ¿O bien, será en su contra, producto igualmente de tocador, creado en plan de nueva panacea para las calvicies más recalcitrantes?

¿Se trata — seguimos nosotros preguntando — de algún nuevo jugador de la cantera almagrista, que por la gracia de sus gambeteos, ha fichado el Guixols, y que ahora su Directiva, ante la magnitud del suceso, intenta darnos así a pequeñas dosis? ¿No sería interesante que nuestra delantera, que ya posee sonidos italianos como el de Massoni, y otros de tipo más o menos argelinos, completará ahora su carácter de internacional alineando nada menos que a Ben Jubalca?

Separi nuestros lectores, que interrogada la Empresa del referido local, nos dice que el próximo domingo, día 2, se ampliarán los detalles y que el esclarecimiento definitivo vendrá al siguiente, día 9.

O sea, que el próximo domingo veremos algo en Anglés, en espera de la prueba final que será contra el Iberia.

Que si Jubalca no es ningún Ben, confesamos que no sabemos nada.